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Compte rendu d'assemblée générale du 28 septembre 2017

L'Assemblée générale de l'APEEP s'est tenue le jeudi 28 septembre 20L7, salle du Conseil à
l'Espace Malraux de Saint Mars du Désert.

Membres présents : LIGONNIERE Bruno, TRELOHAN Kelly, AUBEUX Angélique, CARO Cécile,
HERVAULT Elodie, BADEAU Alexandre, LEVRIER Magali

Absents excusés : ,LERAY Delphine (donne pouvoir à B. Ligonniere), SEYVET Sandrine, LERAY

David (donne pouvoir à A. Aubeux), SEMELLE Déborah (donne pouvoir à M. Levrier), TALBOT

Anne I

Nombre de membres actifs : 15

Nombre de membres présents :7
Nombre de membres représentés : 10

Le quorum de 8 membres étant atteint, I'assemblée générale peut valablement délibérer.

Nombre de parents présents (bureau compris) : 23

Directrices présentes : Mme ATHIMON (maternelle) & Mme PAGEAUD (élémentaire).
La mairie est représentée par Mme ALEXANDRE (adjointe à l'enfance, à la jeunesse et aux
affaires scolaires) .

Ordre du jour :

) Présentation de I'APEEP

) Les actions de t'Apeep et quelques moments forts de t'année scolaire passée (Rapport
d'activité)
) lntervention des directrices des écoles & nos partenaires
) Bilan de I'année scolaire 2OL6 I 2017 (Rapport financier )
) Les projets 2OL7l 2018 (Rapport d'orientation)
)Changement de banque pour les comptes de l'association
) Les membres sortants du bureau & accueil des nouveaux arrivants
)Questions diverses

La séance a débuté à 20 heures 35
Est désigné président de séance : LIGONNIERE Bruno.
Est désignée secrétaire de séance : AUBEUX Angélique.
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Rapport d'activité

Présenté par Bruno Ligonniere
Le rapport d'activité est approuvé par I'assemblée générale par 10 voix sur 15.

Rapport financier

Présenté par Magalie Levrier et Bruno Ligonniere
Le rapport financier est approuvé par I'assemblée générale par L0 voix sur L5.

Rapport d'orientation

Présenté par Bruno Ligonniere
Le rapport d'orientation est approuvé par I'assemblée générale par 10 voix sur 15.

Changement de banque pour les comptes de I'association

Présenté par Bruno Ligonniere
Le changement de banque(Crédit Mutuel) est approuvé par I'assemblée générale par 10 voix

sur 15.

Renouvellement du bureau

Membres sortants : Mme LAGARDE Raphaëlle, Mme NICOLAS Malika et Mme CORBINEAU

Jessica.

Membres entrants : Mme CAUVIN Céline, Mme AmindaMolingaRéverentia, Mme HISSLER

Coralie, Mme LE TEXIER Elodie, Mme MAHE Vanessa, Mme ROCU Stéphanie, Mr MARTIN

William, Mme BOINET Olivia, Mme PERRIN Jessica et Mme RAIBAUT Lindsay

Question diverses

Le problème d'accessibilité, de disponibilité et de volume du local actuel de l'association a

été soulevé auprès de la mairie. (Le local étant actuellement dans une petite pièce commune
des locaux de l'école primaire)

Les membres se réuniront le 04 octobre pour procéder à l'élection du nouveau bureau.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures 45

Signature du président
Bruno LIGONNIERE

Signature du secrétaire

Angélique AUBEUX


